

まつくり院長通信

新リハビリ棟で『お昼の体操教室』を開催中!
体をほぐし、姿勢を整える体操です!

今週の花・言・葉

＊サンゴミズキ

成熟した精神

✿サンキライ

不屈の精神

🌻シンピジューム (黄花)

華やかな恋

🌺南天の実 (赤実)

福をなす



松田院長からあなたへ 耳より情報!!

◆ゴスペルの魅力

先日、熊谷文化創造館で行われたグローリー・ゴスペル・シンガーズのクリスマスコンサートを聴いてきました♪
1996年にニューヨークで結成され、音楽の殿堂カーネギー・ホールなどでパフォーマンスを繰り広げてきたグループです。研ぎ澄まされたハーモニーと洗練されたコーラス・アンサンブルは深く心に響き、感動しました。

◆ゴスペルとは？

ゴスペル (Gospel music) は、アメリカ発祥の音楽のジャンルで、元来はキリスト教プロテスタント系の宗教音楽だそうです。ゴスペルは英語で福音および福音書という意味を持ち、ゴスペルソング、またゴスペル音楽 (ゴスペルおんがく) とも言われています。

★院長よりメッセージ

温かくてパワフルな歌とダンスに魅了されました(^ ˘) ゴスペル是非一度お聞き下さい!